

miércoles 10 de octubre de 2018

EDIFICIOS DE COLOR VERDE POR LA SALUD MENTAL



Hoy se celebra el Día Mundial de la Salud Mental y el Ayuntamiento de Bormujos se suma, junto a la Federación Feafes Andalucía Salud Mental a un recuerdo especial para las personas que sufren algún tipo de enfermedad mental y sus familiares, con la iluminación esta noche de los edificios municipales, con el color verde.



El Ayuntamiento se une además a la reivindicación de una educación que apueste por los valores, que

trabaje la diversidad y la inclusión y que tenga en cuenta los retos de una sociedad que cambia a una velocidad de vértigo, para que se consiga una salud mental más positiva de las generaciones futuras.

Todas las personas podemos sufrir a lo largo de nuestra vida algún tipo de trastorno mental y que el 75% de los problemas de salud mental en adultos comienzan antes de los 18 años; en este contexto de cifras tan elevadas, el sector educativo debe estar involucrado en la prevención y atención temprana, enfrentándose a una de las principales dificultades de los problemas de salud mental: su carácter invisible.